

ABSTRAK

Ketepatan waktu penyajian laporan keuangan yang disertai laporan audit sangat penting, karena dapat mempengaruhi keputusan investor berdasarkan kandungan nilai informasi laporan keuangan tersebut. *Audit Delay* adalah lamanya waktu penyelesaian audit yang diukur dari tanggal penutupan tahun buku hingga diterbitkannya laporan audit. Penelitian ini menggunakan lima variabel yang diperkirakan dapat mempengaruhi *Audit Delay*, yaitu *Market Capitalization* (MC), *Return On Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), prosentase kepemilikan publik (PUBLIC) dan *Audit Delay* tahun sebelumnya ($AUDEL_{t-1}$). Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui sejauh mana peranan *Market Capitalization*, *Return On Equity*, *Debt to Equity Ratio*, prosentase kepemilikan publik dan *Audit Delay* tahun sebelumnya berpengaruh terhadap *Audit Delay*. Analisa yang digunakan adalah analisa regresi berganda dengan uji t dan uji F yaitu untuk mengetahui pengaruh variabel secara simultan dan parsial terhadap 18 perusahaan antara tahun 2004-2006.

Dari perhitungan regresi, akan menghasilkan :

$$Y = 4,884 + 0,613MC + 0,208ROE + 0,256 DER + 0,317 PUBLIC + 0,663AUDEL_{t-1}$$

Melalui hasil pengujian regresi linear berganda dapat disimpulkan bahwa variabel independen secara bersama-sama mempengaruhi AUDEL sebesar 19,010 dengan F_{tabel} 2,41. Dalam hubungan secara simultan ini menghasilkan koefisien determinasi (R^2) yang menggambarkan variabel independen berpengaruh terhadap variabel dependen sebesar 66,4% sedangkan sisanya 33,6% disebabkan faktor-faktor lain.

Sedangkan pengujian parsial uji t menghasilkan T_{tabel} sebesar 2,011. Pada MC T_{hitung} sebesar 0,810 disimpulkan bahwa MC tidak berpengaruh terhadap AUDEL. Sedangkan ROE mempunyai T_{hitung} sebesar 1,021 dapat disimpulkan bahwa ROE tidak berpengaruh terhadap AUDEL. Untuk variabel DER mempunyai T_{hitung} sebesar 0,186 dapat disimpulkan bahwa DER tidak berpengaruh terhadap AUDEL. Untuk PUBLIC mempunyai T_{hitung} sebesar 1,329 dapat disimpulkan bahwa PUBLIC tidak berpengaruh terhadap AUDEL. Sedangkan $AUDEL_{t-1}$ mempunyai T_{hitung} sebesar 7,912 dapat disimpulkan bahwa $AUDEL_{t-1}$ berpengaruh terhadap AUDEL.

Kata kunci : *Audit Delay*, *Market Capitalization*, *Return On Equity*, *Debt to Equity Ratio*, prosentase kepemilikan publik dan *Audit Delay* tahun sebelumnya.